

et musis et vitae



## Jahresbericht des Freundeskreis 2022/2023

### Fördern zwischen Egidia und ChatGPT

Nicht nur für die Schule, sondern auch für den Freundeskreis bedeutete das Schuljahr 2022/2023 die Rückkehr in die Normalität, manifestiert z.B. durch ein erstes vorsichtiges Abnehmen der Masken bei der Mitgliederversammlung. Wobei deren wichtigste Ergebnis der war, dass die Finanzen des Freundeskreises wohl geordnet sind und weiterhin wohlwollende Unterstützung des Schullebens erlauben.

Der größte Einzelposten war dann auch die Unterfütterung des Willstätter-Preises in Form von Preisen und Gutscheinen. Die nachfolgende Diskussion um den Rahmen der Veranstaltung und die Preis-Dotierungen haben auch den Freundeskreis nicht verschont. Da wird sich sicher noch etwas tun. Der nächste Termin ist für den 27.09.2023 geplant.

Für die Schule erfreuliche Ereignisse, wie die erfolgreiche Teilnahme der 8e am MNU-Bundeswettbewerb in Physik, den Workshop zu Koreas Kultur und Musik, den Schülerkongress und die vielzitierte Fotoausstellung "Gegen das Vergessen" boten dem Freundeskreis die Möglichkeit seiner Förder-Rolle gerecht zu werden. Auch ganz praktischen Wünschen, wie die Mit-Finanzierung von Gläsern für die Abi-Feier, konnte sich der der FK nicht verweigern.

Dass der Freundeskreis nicht nur als Förderer unterwegs ist, zeigt die wachsende Gemeinde des Freundeskreis-Stammtischs (stets über die Homepage angekündigt). Lästiger bemerkt haben, dass die Teilnehmerzahl die der MV bereits übersteigt. Auf der Freundeskreis-Homepage finden sich beileibe nicht nur Termine und Unterlagen, sondern auch historische Schmankerln, wie Bände der Schülerzeitschrift Egidia aus den Annalen des WG-Vorläufers "Realgymnasium".

Natürlich ist der Freundeskreis nicht nur fördernd und traditionell unterwegs. Auch neuere Entwicklungen lassen den Freundeskreis nicht kalt. Bei der Abfassung dieses Jahresberichts kam der Chronist auf die Idee, sich neuester Hilfsmittel zu bedienen und die KI-Ikone ChatGPT um Hilfe zu bitten. Entgegen mancher offenen Fehlleistung konnte der Automat zwar nichts Falsches beitragen, aber zwei Wahrheiten aussprechen: Das Schuljahr 2022/2023 ist außerhalb seines Kenntnisbereichs (was stimmt) und die Erkenntnis, dass jedes Schuljahr einzig ist (dem nichts hinzuzufügen ist).

Das wichtigste zuletzt: Da der Freundeskreis lernfähig ist, hält er künftig auch die Mitgliederversammlung (nächster Termin: 17.10.2023) in einem stammtischaffinen Etablissement in zentraler Lage ab. Der Schule indes sei Dank für die jahrelange Beherbergung gerade unter immer schwierigerer Schließ-Logistik.

Dr. Peter Holleczek  
Schriftführer